
Conti: “La storia di Bove ha
colpito l’Italia. Di lui mi
ha colpito una cosa”
Il direttore artistico del Festival di Sanremo Carlo Conti ha
parlato ai microfoni di Radio Bruno dove ha raccontato alcuni
retroscena della…
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